

KEMENTERIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR NO. :

ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : ABDUL GHOFUR
NIM : 041411431116
TAHUN PENYUSUNAN: 2018

JUDUL :
Pengaruh *Good Corporate Governance* dan Kinerja Sosial Terhadap Efisiensi Bank Syariah Tahun 2012-2016.

ISI :
Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Good Corporate Governance dan kinerja sosial terhadap efisiensi Bank Umum Syariah (BUS) di Indonesia periode 2012-2016. Penelitian ini menggunakan metode purposive sampling, dari 13 Bank Umum Syariah diperoleh 6 Bank yang memenuhi kriteria dan dapat digunakan sebagai sampel. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan GCG tahunan dan laporan keuangan tahunan yang diperoleh dari website masing-masing bank. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan teknik analisis PLS (*Partial Least Square*). Pada penelitian ini terdapat tiga variabel laten, yaitu Good Corporate Governance sebagai variabel eksogen atau independen, kinerja sosial sebagai variabel endogen intervening, dan efisiensi sebagai variabel endogen. Indikator yang digunakan untuk merefleksikan Variabel Good Corporate Governance adalah Dewan Komisaris (DK), Komposisi Dewan Komisaris Independen (KDKI), Dewan Pengawas Syariah (DPS), Frekuensi Rapat Dewan Pengawas Syariah (FRDPS), dan Frekuensi Rapat Komite Audit (FRKA). Indikator yang digunakan untuk merefleksikan kinerja sosial adalah pembiayaan Mudharabah-Musyarakah, Zakat, dan Qard. Selanjutnya indikator Efisiensi direfleksikan oleh rasio BOPO (Biaya Operasional terhadap Pendapatan Operasional).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa GCG berpengaruh positif signifikan terhadap Efisiensi, GCG berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja sosial, kinerja sosial berpengaruh negatif signifikan terhadap Efisiensi, GCG berpengaruh negatif signifikan terhadap efisiensi melalui kinerja sosial.

Kata kunci : *Good Corporate Governance*, Kinerja Sosial, Efisiensi, Bank Umum Syariah